

PRESENTADA LA PÁGINA WEB

Escrito por Administrator

Viernes, 19 de Junio de 2009 22:04 - Actualizado Jueves, 02 de Julio de 2009 21:59

PRESENTADA LA PÁGINA WEB DEL FORO CIUDADANO IRUNÉS.

Hoy día 19 de Junio de 2009 ha sido presentada oficialmente la página WEB del Foro Ciudadano Irunés - Irungo Hiritar Foroa , con la presencia de la prensa y la junta directiva del Foro Ciudadano así como unos cuantos de sus asociados, y la presencia de estudiantes de Ingeniería Informática (4º curso) de la facultad de Informática de San Sebastián, como constructores de dicha página., la historia es sencilla dentro de la Asignatura: Planificación y Gestión de Proyectos, los objetivo de dicha asignatura era: planificar y gestionar un proyecto real a partir de una necesidad de un cliente auténtico, e Intentar acercar a los alumnos a una situación no experimentable dentro de los muros de la facultad.

Dado que el Foro andaba también buscando la forma de construir su página WEB y puestas en contacto ambas partes, y tras varias entrevistas reales y una duración del proyecto de unos 2 meses, la página es ya una realidad. En el discurso de presentación se ha mostrado la página WEB y sus menús, así como sus finalidades, dicho esto, por parte del Foro se ha agradecido con una ovación a todos los que han contribuido en este proyecto:

Iñigo García Montero

Iñigo García Olaizola

Unai Martínez Lemos

Joel Rivasés Barquero

Judith Romano Añez

Josu Velasco Hernández

PRESENTADA LA PÁGINA WEB

Escrito por Administrator

Viernes, 19 de Junio de 2009 22:04 - Actualizado Jueves, 02 de Julio de 2009 21:59

Profesor: **Ray Fernández**

Todos ellos de 4º curso de Ingeniería Informática de la Facultad de Informática de San Sebastián. Una vez terminada la parte oficial de presentación y con unos pintxos variados todos los presentes han departido sobre la nueva oportunidad que se presenta en el Foro, desde este momento con página oficial cuya dirección es:

<http://www.forociudadanoirunes.org/>